



Fachschaftsratssitzung vom 14.4.2021

Ergebnisniederschrift

Protokollant_in: Uwe

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

15 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Beschlussfähigkeit ist somit gegeben.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift von der Sitzung am 7.4.2021

TOP 5 Gremien

TOP 6 MVI

TOP 7 FVV

TOP 8 Fakultätstag

TOP 9 Sitzungszeit Sommersemester 2021

TOP 10 Satzung

TOP 11 Sonstiges

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine nicht öffentlichen TOPs

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 7.4.2020

Es werden keine Protokolle beschlossen.

TOP 5 Gremien

BBV-Berufungskommission:

- Rektorat hatte Problem mit der Kandidatenliste
- Es gab eine Kurzfristige Besprechung am 13.4.2021
 - o Neuer Listenvorschlag geht an den Fakultätsrat

Hochschulgruppengespräch

- Klausuren sind soweit ganz gut gelaufen
- Dritter Klausurtermin wahrscheinlich auch online



Gleichstellungskommission:

- Überlegung eine „SummerSchool“ anzustoßen, welche als Veranstaltung einen rein wissenschaftlichen Charakter haben kann
- Bisherige Reisen die gesponsort wurden hatten nicht die Intention in die wissenschaftliche Forschung zu gehen, sondern haben nur „die Fördermittel abgegriffen“
- Bei Nora und Lara melden für Veranstaltungsvorschläge für eine alternative Verwendung der Mittel der Kommission

QVM:

- Es gibt jetzt drei mobile MaxQDA Lizenzen
 - o Es gibt die Möglichkeit mehr davon zu besorgen wenn die Nachfrage da ist
- QVM-Mittel können auch für Honorare genutzt werden, also bspw. für Redner bei studentisch organisierten Veranstaltungen

TOP 6 MVI

- Westerholt soll eigentlich eine Veranstaltung für Verfahren und Instrumente machen, macht aber eine zu Methoden
- Marius hat das PA angerufen um Verwirrung aufzulösen
 - o PA kommuniziert nochmal mit Westerholt
- Keiner weiß was passiert :D
- Allgemeine Unsicherheit mit MVI und seiner Struktur ist ein Grundproblem
 - o Lösungsvorschlag: Es könnte eine klärende Email von Seiten des PA verfasst werden um Informationsklarheit zu schaffen
- Florian spricht nochmal mit Othengrafen und kommuniziert mit dem PA für Verbesserungen

TOP 7 FVV

- Vorstand ist am 5.5.2021 verhindert und kann Sitzung nicht leiten
- Sitzungsleitung und Vorbereitung machen stattdessen Lara und Tabea
- 5.5.2021 18.00 wird als Vollversammlungstermin festgelegt
- Lilly kümmert sich um Kommunikation mittels Socialmedia etc.

TOP 8 Fak-Tag

- Fak-Tag findet digital Ende Juni statt
- Netter Versuch und Idee, aber es will sich eigentlich Niemand beteiligen und auch Niemand so wirklich daran teilnehmen
- Ein „Care-Paket“ inklusive evtl. Tasse oder so, wäre eine Möglichkeit um sonst für die Veranstaltung veranschlagte finanzielle Mittel sinnvoll zu nutzen und den Absolventen zumindest „etwas“ zu geben
 - o In der Fachschaft ist Interesse an der Mitwirkung an haptischen Präsenten gegeben



TOP 9 Sitzungszeit

- Sophie erstellt Doodle für die Sitzungszeit Mittwochs im Sommersemester

TOP 10 Satzung

- §23: Der Kontobezug wird aus dem Paragraphen gestrichen
- Satzung muss nächste Woche veröffentlicht werden, damit die zwei-Wochen-Frist der notwendigen Bekanntmachung im Vorfeld der FVV eingehalten wird

TOP 11 Sonstiges

Bürodienst:

- Büro Montags bis Donnerstags 12-14 Uhr
- ALLE TRAGEN SICH IN DIE BÜRODIENSTLISTE EIN (Liste in Teams unter „FSR-Büro“)
- Bürodienstort soll auf den Fachschaftszoomraum umgelegt werden
 - o Nora kümmert sich um Mediale Kommunikation
 - o Fachschaftshomepage wird dahingehend aktualisiert

Klausurliste:

- Es gibt eine Liste auf Teams um dort die Termine einzutragen wann genau die Noten für welche Klausur bekannt gegeben wurden. Diese soll nicht nur dieses Semester sondern auch in Zukunft genutzt werden um es längerfristig nachhalten zu können

HERZ AN HERZ